



たでいけ至福の園

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...



Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information

Vol.
15

2020. 6



夜勤スタッフ奮闘中!

毎日デイサービスが終わると利用者の皆様は居室に戻って来られます。夕食を摂られ、その後は居室でお休みになるのですが、たでいけ至福の園では、夜間 看護師と介護職員がペアで利用者様が安心してお休みになっていただけるよう見守りを行っております。

就寝後は定時で居室を巡回し、利用者様の状態がお変わりないかを確認します。



変わったこと
ないかな...



たでいけ至福の園には「眠りスキャン」というベッド上の利用者様のご様子を把握できるシステムを導入しており、人の目とICT機器との万全の態勢で利用者様の**安心安全を守っています**。

また、必要な方には定期的にスタッフが居室に行って体の向きを変えたり、排泄の介助にもなります。ナースコールが鳴ればすぐに居室に行き対応いたします。
夜勤は、時には**休憩も取らずに**
ずっと対応に追われることもある
ハードなお仕事です。

朝が来て、デイサービスに送り出すとようやくホッと一息。
皆さん笑顔でデイサービスに行ってくださるのが何よりの喜びです。

夜間の様子については、ご家族の皆様もなかなかご覧になることはないと思いますが、夜勤スタッフが毎晩緊張感をもちながらも笑顔で頑張っておりますので、ご安心ください。
もし心配なことがあればいつでもお尋ねくださいね。





「いつまでも自分の足で歩きたい」
誰もが思うことを実現させたい!!
歩行診断システム導入!!



デイサービスにおいては、このたび、センサーに向かって約5メートル歩くだけで、歩行状態を診断し、年齢と性別に応じた5段階評価と、「歩行年齢」を推定するという、NECとアシックスが共同開発した最新のシステムを導入しました!!

データで自分の歩行状態がわかることで、トレーニングのやる気も出ると利用者様にも好評です。

歩行でお困りの方はぜひデイサービスへご相談ください!!



高齢者向けの介護アロマの
資格を持った職員が在籍
介護アロマ



訪問介護事業所では、希望される方へアロマオイルを使ったマッサージを行っております。

アロマセラピーには、リンパの流れを促したり、手足の浮腫み・関節痛・肩こりの緩和や、オイルの香りにより認知症予防にも効果があるとも言われており、実際に施術をすると「すごくリラックスできた」、重度の利用者様のご家族からも「表情がよくなった」などうれしい声をいただくことが多いです。

材料費(500円)だけをいただき、訪問介護の空き時間を使ってのサービスにはなりますが、可能な限り対応させていただきますので、ご希望の方は事務局までどうぞ。



Introduce applicants
職員紹介

[介護福祉士]

入来 一泰

Kazuhiro Iriki



介護の仕事に就いて約20年になります。今は、夜勤やデイサービスで利用者様が安全に楽しく過ごしていただけるよう頑張っています。以前は他業種での経験もありますが、やはり介護職は素晴らしいです。利用者様と一緒に過ごすことに楽しさを感じながら仕事をさせて頂いています。今後もキンカン頭をトレードマークに笑顔で頑張ります。

[介護福祉士]

前田 恭兵

Kyohei Maeda

介護福祉士として、通所に夜勤にたまに訪問介護にも携わさせていただいております。笑顔で元気良く、利用者様をはじめご家族に対応できるようにしていきたいです。これからも沢山お話をさせてもらい、笑顔で過ごしていただけるように頑張っていきます。



**“stay home”でも
できる事を見つけて…**

ケアマネの仕事は単にサービスを組み込むだけでなく、サービスとサービスの間の隙間の時間も充実したものにできるよう気配りをすることも大切な支援の一つです。

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、外出や家族との面会が出来ず、ストレスもたまりがちな今、居室でも楽しい時間を過ごしていただこうと、利用者様の興味関心に着目し、以前ご自宅で取り組まれていたジグソーパズルに取り組むことをお勧めすると、すごく喜んでくださいました。

外に行ける様になったら、パズルの様なお花を見に行きましょうね!



**もう一度口から
食べる喜びを!!**

入院を機に経管栄養(お鼻~胃までチューブを入れ、栄養を注入する方法)になったU様。入院中より摂食嚥下(飲み込み)訓練を開始されており、退院後の現在も当施設の訪問看護やデイサービスにて訓練を頑張られています。

U様は両足の緊張がある為、まずはリラクゼーションし姿勢調整を行います。味覚を楽しんでもらえるよう様々なゼリーを準備しており、今回は焼きりんご味のゼリーを用意しました。ふたを開け、鼻へ近づけ「匂いがしますか?」と問うと、首をかしげられていましたが、20分ほどでゼリーを完食! 「美味しいですか?」と問うと大きく頷かれていきました。これからもご本人が楽しめるような訓練を工夫し、続けていきたいと思います。



- 施設から
- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



**LINE公式アカウント
はじめました**

たでいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者様の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして
活用してまいりますので、
こちら→から
登録をお願いします。

